

Bernadette et Thérèse

Ces deux saintes françaises sont mondialement connues. Elles ont beaucoup de points communs.

Toutes deux sont nées à la fin du XIX^e siècle, Bernadette en 1844 et Thérèse en 1873.

Leurs parents ont fait un mariage d'amour. L'amour sera toujours très présent dans leur famille.

Il y aura neuf enfants qui naîtront dans ces deux familles. Cinq mourront en bas âge chez les Soubirous. Quatre chez les Martin.

Les deux familles étaient très croyantes.

Elles vivront toutes les deux de grands déchirements : Bernadette sera placée en nourrice dès son plus jeune âge, et Thérèse perdra sa maman à 4 ans.

Elles verront toutes les deux la Sainte Vierge : Bernadette au cours de 18 apparitions, Thérèse alors qu'elle est malade, le sourire de la statue de Marie lui apportera la guérison.

Le père de Bernadette connaîtra la prison car il sera injustement accusé de vol. Le père de Thérèse sera interné dans un asile.

Elles feront toutes les deux un grand voyage : Bernadette pour entrer au couvent de Nevers et Thérèse pour demander au pape la dérogation d'entrer au Carmel à 15 ans.

Elles vont mourir jeunes, dans de grandes souffrances physiques et spirituelles : Bernadette à 35 ans, Thérèse à 24 ans.

Elles seront toutes les deux canonisées au début du XX^e siècle : Bernadette en 1933 et Thérèse en 1925.